



この現実の大都市の姿の上に立つて、大阪市と八尾市の市民生活を一そろ整なでるために、両市が行政上の協力を一段と強化する必要があると表えています。

皆様のご理解によく両市の行政

大阪市長 メッセージ

中井光次

大阪市は公共施設用地を要かな

れ、協定後一年をひきかえて

事業経営の詮議があつたのち、当

市の広範な土地資源を有効的に活

用できるよう今後の課題として

実施されるものは次の通りです。

大阪市側の要望を待つことになり

ました。会議のあと、いよいよ家

建設予定地と上代じんあい処理場

敷地を視察しました。なお、近く

鉄道駅から南北約一・五キロ

の上代の完成したし尿処理場

と隣接する市の区画をはるかに

離れて、市民生活から見て大阪市

と大阪市とは密接不可分の関

係に立っています。

この現実の大都市の姿の上に立つて、大阪市と八尾市の市民

生活を一そろ整なでるために、

と考えるのであります。

幸い、この一年の間、両市民

と強化する必要があると表えています。

皆様のご理解によく両市の行政

はかるため必要

つき、両市住民の福祉向上に役立つ

つよう努力いたしたいと思って

います。

今後は、さらに両市の行政協

力について一そろの促進をはか

り、着実にその成果をあげてゆ

く、実現をみますことは、まことに喜ばしく存じます。

これが、大阪都

市圏の将来のた

め、また両市住

民の福祉向上を

はかるため必要

つき、両市住民の福祉向上に役立つ

つよう努力いたしたいと思って

います。

な排水する地域には、当日前

まで、排水時間中と排水しない日

排水時間は午後九時から翌朝三時

まで、排水時間中と排水





